

## Ashley McPherson, candidate du CSCN au prix Edwin Parr 2016

Edmonton, le 23 mars 2016 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de l’enseignante Ashley McPherson au prix Edwin Parr 2016 de l’Alberta School Board Association (ASBA).

Le prix Edwin Parr est remis aux enseignants qui sont en première année d’enseignement. Chaque conseil scolaire ne peut nommer qu’un candidat et le prix Edwin Parr est remis à un seul candidat par zone scolaire.

Un comité de sélection composé de trois conseillers scolaires a choisi la candidature d’Ashley McPherson à partir des observations de la direction d’école, de ses rapports de stage et d’entretiens. Ashley McPherson enseigne la 1<sup>re</sup> année à l’école La Mission (Saint-Albert). Elle a complété son baccalauréat en éducation à l’élémentaire en 2015 au Campus Saint-Jean.



Le prix Edwin Parr est très prestigieux. Ce prix honore les efforts et le talent d’un enseignant en début de carrière et est gage d’un solide parcours en enseignement. Le Conseil scolaire Centre-Nord est fier de nommer Ashley McPherson au prix Edwin Parr et lui souhaite la meilleure des chances.

Le prix sera remis lors de l’assemblée générale annuelle de l’Alberta School Board Association à l’automne 2016.

-30-

**Source :** Henri Lemire  
Directeur général  
Conseil scolaire Centre-Nord  
780 468-6440 / 1 800 248-6886  
[hlemire@centrenord.ab.ca](mailto:hlemire@centrenord.ab.ca)